

*Wenn die Kraft zu Ende geht ist es kein Sterben
sondern eine Erlösung.*

Ebmatingen, 3. Juli 2019

Nach einem langen qualvollen Kampf gegen die heimtückische Krankheit haben wir den Liebsten auf der Welt verloren.

Er war einzigartig, weltoffen, lebensbejahend, tatendurstig, gutmütig, gutherzig, humorvoll und grosszügig. Er hinterlässt eine unerschliessbare Lücke!

EUGEN HARDMEIER

22. Januar 1946 - 28. Juni 2019

Auto und Motorradfahrlehrer

Was bleibt: sind wunderschöne Erinnerungen an eine sehr glückliche und abenteuerliche Zeit. Er wird uns in Gedanken und im Herzen lebenslang begleiten. Wir sind in tiefer Trauer, tiefem Schmerz und tiefer Einsamkeit.

In ewiger Liebe Deine:

Elisabeth Hardmeier

Marc, Monica und Morena Hardmeier

Sarah-Julia, Sophia Hardmeier und Lebenspartner Alexander Stiehler

Getrud und Fritz Dummermuth-Hardmeier

Die Beisetzung fand in aller Stille im engsten Familienkreis am Mittwoch, 3. Juli 2019 auf dem Friedhof Maur statt.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.